



こども園だより

小山町教育保育目標

「金太郎のように 心ゆたかでたくましい子」

園重点目標 自ら遊び、学べる子の育成



No.3

令和4年5月19日 きたごうこども園

緑が眩しい季節となりました。先日 13 日のお散歩遠足は、あいにくの雨模様でしたが、それぞれの学年ごと園内散歩やお楽しみ会を楽しみました。小さな子たちも3~5 歳児のクラスの方へ「おさんぽ」する姿もあり、廊下は久しぶりに賑やかでした。天気の様子を見ながら、今後年齢に合ったコースでの戸外散歩をしていきたいと思っています。

梅雨の時期が近づいてきました。雨音を聞いたり雨の降る様子を見たりと、梅雨ならではの活動を取り入れたり、室内でも楽しく過ごしていけるよう工夫していきたいと思っています。また、新型コロナウイルスに加えて、感染症が発症しやすい季節でもあります。季節の変わり目の体調変化などにもしっかりと対応していきたいです。

| 5月 | 教育・保育目標 |
|--------|---|
| 《5 歳児》 | ・ 自然物や素材・道具に興味をもち、特徴に気づき試したり、工夫したりして遊びを楽しむ。 |
| 《4 歳児》 | ・ 天気や梅雨の現象に興味をもち、気づいたり発見したりする楽しさを味わう。 |
| 《3 歳児》 | ・ 友達がしていることに興味をもち、一緒に遊ぶ楽しさや面白さを味わう。 |
| 《2 歳児》 | ・ 飼育や栽培をとおして生き物に触れ、興味関心をもつ。 |
| 《1 歳児》 | ・ 安心できる場所や好きな遊びを見つけ、繰り返し遊ぶ。 |
| 《0 歳児》 | ・ 自然の中で伸び伸びと体を動かす心地よさを感じる。 |
| | ・ 友達と一緒に遊ぶ中で、興味・関心を共有する楽しさを知る。 |
| | ・ 保育者に見守られながら、好きな遊びや探索行動を十分に楽しむ。 |
| | ・ 保育者ふれあい遊びを楽しむ中で心地よさを味わう。 |



栽培活動が始まりました！！

☆先日5月17日(火)ぱらぱらと雨が降ったりやんだりする中、こども園の畑を農業委員さんをはじめ、北郷支所の方やJAの方にお手伝いいただき、畝づくりをしていただきました。そして9時30分頃から5歳児がさつまいもと里芋の苗を植え方を教えていただき、空の様子をにらめっこしながら手際よく植え終わりました。

その後、4歳児も畑まで急ぎ足で出かけ、雨が本降りになる前に苗植えが終わりました。

18日には、4,5歳児の保育室前のテラスにプランターを並べ、学年ごと作ってみたい夏野菜の苗や種を植えました。

また、職員室前のプランターには、昨年度と同じように「ごま」の種をまきました。昨年度は「金ごま」だけだったのですが、今年度は「金ごま・白ごま・黒ごま」の3種類をまきました。

このような様子を見て、じっとしていられなくなったのが3歳児のみんな。4,5歳児の刺激を受け、「やってみたい。」気持ちが大きくなってきているようです。今後の動きにご注目です。

夏・秋の収穫を楽しみにしながら生長を見ていきたいと思っています。